



## Port-Louis

### Pêcheurs plaisanciers : Gérard Hutteau réélu

A la suite de son assemblée générale du 26 janvier, l'amicale des pêcheurs plaisanciers de Port-Louis et des environs a élu son bureau. Gérard Hutteau reste président. Bernard Fouchard, trésorier ; Françoise Camus, secrétaire. Responsables des commissions : Bernard

Fouchard (entretien travaux) ; Marc Rouzo (fêtes, animation) ; Jean-François Ponard (sono, projecteur, photos) ; Bruno Colombo (cuisine), Nicole Pellissier (adhérents Fédération nationale des pêcheurs plaisanciers et sportifs, mis à jour du fichier).